
PEMKAB MINTA REFOCUSING LAGI, KETUA DPRD
ANGGARAN TAPD TAK MATANG

KARAWANG- Pemkab Karawang 
terkesan tak matang menyusun ang- 
garan program kerja, khususnyayang 
berkaitan dengan anggaran biaya 
tidak terduga (BTT) yang jadi pos 
anggaran penanganan dan pengen- 
dalian covid-19. Dampaknya, banyak 
kegiatan program kerja yang ter- 
hambat buah dari tidak matangnya 
menyusun anggaran di APBD 2021.

Ketua DPRD Karawang, Pendi An
war dibuat kesal dengan pernyataan 
Sekda Karawang Acep Jamhuri yang 
menuturukan tahun in i bakal tetap 
ada refocusing anggaran. Hal ini lan-

taran, anggaran BTT yang disiapkan 
sebanyak Rp 50 M untuk penanganan 
covid-19 tahun 2021 jumlahnya baru 
pada awal Maret in i hanya tersisa 
Rp 2 M.

Padahal, Pendi kepada sejumlah 
awak media telah menuturkan tahun
ini takkan ada refocusing anggaran 
lantaran sudah ada anggaran BTT 
yang disiapkan Pemkab Karawang 
untuk penanganan covid-19.

Pendi m en ila in  T im  Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) tak ma
tang menyusun anggaran, harusnya
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